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Große Anfrage der Stadtverordneten Rajaa Rafrafi          Drucks. Nr. VO/0873/22 
           öffentlich  
 

Zur Sitzung am  Gremium 
05.09.2022   Rat der Stadt Wuppertal 
 
Wuppertal-Pass 
     
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

In der Ratssitzung vom 10.05.2021 wurde dem Antrag mit der VO/0627/21 mit großer Mehrheit 

zugestimmt. Demnach sollte das Verfahren für die Herausgabe des Wuppertal-Passes 

neugeregelt/automatisiert werden. Der Ausschuss für Soziales, Familie und Gesundheit hat in der 

Beschlussvorlage VO/2435/21 um einen Sachstandsbericht vor den Sommerferien 2022 gebeten. 

Dieser ist bis zum heutigen Tag nicht erfolgt. 

 

Hierzu bitte ich Sie, folgende Fragen zu beantworten: 
1. Wurde das Vorhaben umgesetzt? Wenn ja, bitte ich um einen ausführlichen 

Sachstandsbericht. Wenn nein, warum? 

2. Im Falle der Umsetzung: Entspricht der herausgegebene Wuppertal-Pass der in der 

Beschlussvorlage (mit dem Aktenzeichen VO/0621/21_A) beigefügten „Anlage 01 Muster 

maschineller Wuppertal Pass bzw. Bescheidzusatz“? Wenn nein, bitte ich um eine 

Mustervorlage. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Rajaa Rafrafi 

Parteiunabhängige Stadtverordnete 

Stv. Rajaa Rafrafi 

Mobil: +49 (0)151 599 64 552 

Mail: rajaa.rafrafi@rajaarafrafi.de 

Web: www.rajaarafrafi.de 

Datum:  08.08.2022 

Herrn Oberbürgermeister 
Uwe Schneidewind 


